

03.05.2018 von Alfred Preuß Geistliches Leben

Innerer Friede



Vor zehn Jahren starb der bekannte australische Schauspieler Heath Ledger. Als Todesursache wurde die unbeabsichtigte Überdosis von verschiedenen verschreibungspflichtigen Medikamenten angegeben. Sein Tod lässt wie bei vielen anderen Stars, die auf rätselhafte Weise ums Leben kamen, Fragen offen.

Die führende australische Filmkritikerin Margaret Pomeranz, die Heath Ledger zuletzt beim Filmfestival in Venedig traf, bezeichnete den Schauspieler als außerordentlich schüchtern. „Manche Leute haben von außen betrachtet alles, aber in Wirklichkeit sehnen sie sich im Innern nach Frieden, und dann suchen sie diesen Frieden auf falsche Art und Weise“, sagte sie.

Frieden, inneren Frieden kann nur einer geben: Jesus Christus. Er sagte vor seiner Himmelfahrt, als er zu seinem Vater in die unsichtbare Welt zurückging:

„Auch wenn ich nicht bei euch bleibe, sollt ihr doch Frieden haben. Meinen Frieden gebe ich euch; einen Frieden, den euch niemand auf der Welt geben kann. Seid deshalb ohne Sorge und Furcht“, Johannes 14,27 Hfa.



HM 2008-17
Major Alfred Preuß